

CONTROL DE LA ENERGÍA LUMÍNICA

Escrito por Administrator

Martes, 16 de Enero de 2024 00:10 - Actualizado Martes, 16 de Enero de 2024 00:12

FORO CIUDADANO IRUNES - IRUNGO HIRITAR FOROA

CONTROL DE LA ENERGÍA LUMÍNICA

Según informa el astrofísico donostiarra Eduardo Zubia, que hay un derroche de iluminación innecesaria con el consiguiente gasto, del dinero público y contaminación del CO2 a la atmósfera, que iluminan el cielo, cuando lo suyo es alumbrar el suelo.

Hay una nefasta planificación de nuestras ciudades y carreteras, si ésta situación se revirtiese, desde el centro de Donosti se podrían divisar (galaxias grandes, nebulosas o grandes

CONTROL DE LA ENERGÍA LUMÍNICA

Escrito por Administrator

Martes, 16 de Enero de 2024 00:10 - Actualizado Martes, 16 de Enero de 2024 00:12

planetas).

Las farolas amarillas de Sodio son ya el pasado.

Las lámpara Led, consumen mucho menos, pero se observa que parte de la luz se dispersa en el cielo.

¿Porqué las ciudades y carreteras tienen que estar alumbradas como quirófanos a las 2 de la madrugada cuando no hay Tráfico?.

Lo inteligente sería la solución de, adoptar alternativas que por medio de sensores, se enciendan cuando sea necesario.

CONTROL DE LA ENERGÍA LUMÍNICA

Escrito por Administrator

Martes, 16 de Enero de 2024 00:10 - Actualizado Martes, 16 de Enero de 2024 00:12

15.01.24

C.M.